

EXERCICE SUR L'ABONDANCE

Par Yvan Poirier

« En Esprit Libre »

La fréquence « ISIS » qui permet l’Unification du Féminin et Masculin Sacrés (1 de 3)

- La vocalisation du Son « **IS** » nous provient de la fréquence vibratoire de la grande déesse protectrice, salvatrice et créatrice « **ISIS** »
- Clés multidimensionnelles de l’Abondance, vous pouvez effectuer un exercice de vocalisation en utilisant le mantra de la fréquence vibratoire du Son « **IS** »
- En vocalisant la fréquence du Son « **IS** », vous sentirez en-dedans de vous une vibration jamais ressentie auparavant
- La vocalisation permet également de vivre une meilleure Centricité de l’Unification du Féminin et du Masculin Sacrés avec la Lumière, ce que j’identifie vibratoirement de Luminocentricité
- Vous aurez l’impression qu’il s’installe en vous un lien avec votre Corps d’Êtreté ainsi qu’avec toutes les contreparties qui initient la Lumière Vibrale en provenance de la Source.

La fréquence « ISIS » qui permet l’Unification du Féminin et Masculin Sacrés (2 de 3)

- C'est enfin la Communion entre les deux qui s'unifient au Cœur du Cœur
- Cette vibration est évidemment ressentie de façon différente pour chacun d'entre nous, mais ses bienfaits vibratoires ont des actions apaisantes immédiates et réparatrices pour nos cellules inactives
- La vocalisation du Son « **IS** » a pour conséquence également de retrouver en vous, une nouvelle façon d'observer la vie, de vibrer votre conscience qui s'élargit; mais, surtout, d'y prendre goût de l'appliquer quand le temps vous le permet
- L'Abondance spirituelle que vous attirerez lors de la vocalisation, vous libérera de certaines formes pensées et de certaines tensions qui envahissaient votre mental afin de l'aider, notamment, à le taire dans les moments où vous en aurez besoin.

La fréquence « ISIS » qui permet l’Unification du Féminin et Masculin Sacrés (3 de 3)

- La fréquence vibratoire du son « **IS** » est multidimensionnellement réparatrice et dynamique à l’intérieur de vous,
- parce qu’elle est issue de la fréquence de l’Amour Vibral qui revient se loger en-dedans de vous.
- Lors de la vocalisation, il est important de prononcer ou vocaliser « **IS** » comme si vous prononciez « **IZ** ».
- Je vous souhaite de vivre, par vous-mêmes, cette Nouvelle vibration du son « **IS** », vous serez ainsi les seuls juges de votre propre vibration.
- Néologisme qui signifie centricité avec notre propre Lumière

Nous sommes des Êtres d'Or (1 de 2)

- Depuis notre création, nous faisons partie d'une équation multidimensionnelle que nous appelons le Nombre d'OR qui réunit toutes les forces universelles qui se propulsent directement dans nos cellules, voire notre ADN
- Le sang qui circule dans nos veines possède de l'Or pur
- À chaque fois que nous pensons et disons les choses négativement, nous diminuons notre quantité exponentielle d'Or
- Porter de l'Or attire la richesse, mais surtout la protection de celle-ci et de vous-même

Nous sommes des Êtres d'Or (2 de 2)

- L'énergie et le feu de l'amour inconditionnel font partie de l'Or qui véhicule en dedans de nous
- Il faut imager dans son cœur l'Or, le voir se multiplier dans tout son Êtreté
- Il est important de voir descendre dans sa tête et son cœur des pépites d'Or
- Si vous doutez, vous ne faites que saboter l'arrivée de l'abondance
- L'abondance ne vient pas de l'extérieur, elle s'exponentialise de l'intérieur par la pensée créatrice, voire multidimensionnelle provenant du Corps d'Êtreté

À compter de maintenant (1 de 2)

- Ne demander plus quoi que ce soit
- Accueillir et accepter plutôt la manifestation de la Lumière et de son Amour qui permettent de réunifier en vous l'Abondance qui est dans le Cœur du Cœur
- Détachez-vous de tout ce dont nous n'avez pas besoin d'avoir ou tout ce dont vous possédez pour faire place à du Neuf
- Plus vous donnerez, plus vous recevrez au centuple sans attente
- Tout ce manifestera au-delà de vos attentes ou désirs
- C'est la fréquence de la spontanéité de votre synchronicité intérieure qui se manifeste

À compter de maintenant (2 de 2)

- N'ayez pas peur de ne point recevoir, vous recevrez souvent au-delà
- Ne croyez plus aux anciennes formules qui demandent l'Abondance matérielle
- Soyez plutôt attentif et observateur à ce qui se passe en vous afin de découvrir que tout est déjà là
- Lâcher prise et Abandonnez-vous ce n'est pas vous qui permet l'unification, mais bien l'Intelligence de la Lumière
- Dans le terme Abandon, il y a le mot DON qui représente le DON de l'Abondance dans l'accueil et non dans un espoir d'obtenir suite à un désir de la personne/ego

Exercice suggéré pour le basculement de la conscience vers votre l'Abondance intérieure

- Exercice donné par l'Archange Anaël en vue de la Réunification de la Couronne radiante du Cœur au centre de la poitrine
- Les 3 fréquences sont : Christique, Mikaëlique et Mariale
- Celles-ci vont créer un dynamisme d'inversement en ramenant en vous les 3 liens multidimensionnels qui s'unifieront dont : Amour (Mariale) Joie (Christique) et Paix (Mikaëlique)
- Il s'agit de l'inversement nécessaire afin d'arrimer le Corps d'Êtreté
- Placer vos pouces au-dessus des mamelons gauche et droite et les 2 index en direction du centre du sternum qui se rejoignent l'un à l'autre
- Faire cela environ 1 à 2 minutes à la fois quand vous vibrez de le faire
- Vous sentirez graduellement l'installation de l'Amour en extension, de la Joie du Cœur et de la Paix indicible
- Cet exercice vous aidera à inverser votre conscience dans un Abandon, mais aussi de vous aider à retrouver votre Abondance